
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA I COMMISSIONE DEL 04/05/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattro del mese di maggio si è adunata, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente della I Commissione del  27/04/2021 

REGINT 30/2021, la I Commissione permanente della V Circoscrizione in modalità 

videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il 

luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo,  per trattare e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

 

1. Comunicazioni 

2. Studio e programmazione annuale vincolante sui servizi di base, relativi ad 

attività e servizi sportivi e ricreativi in ambito circoscrizionale, ai sensi dell' 

art. 7 del Regolamento sul Decentramento. 

  

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
  

Presiede l’adunanza il Presidente della I Commissione, F. Umberto Lo Sardo, 

assistito dall' Istr. Contabile Sig. Pietro Palumberi, n.q. di segretario. 

Alle ore 9,07 risultano presenti il Presidente Lo Sardo, la Cons. Cavaliere e il 

Cons. Palazzo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 
Si continua con i  lavori d’aula col punto 2 all’OdG, avente per oggetto: “Studio e 

programmazione annuale vincolante sui servizi di base, relativi ad attività e servizi 

sportivi e ricreativi in ambito circoscrizionale, ai sensi dell' art. 7 del Regolamento 

sul Decentramento.” 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che ieri si è iniziato un lavoro di analisi e appro-

fondimento  per quanto riguarda le proposte presentate ed esitate, decidendo di  pre-

parare altre proposte da inserire nella proposta di programmazione da presentare al 

Consiglio, e suggerisce di proseguire con l’analisi. 

Il Presidente Lo Sardo comunica che ieri ha partecipato ad un sopralluogo con 

l’Assessore allo Sport e l’Assessore Prestigiacomo, presso la palestra di Borgo Nuo-

vo, dopo essere stato avvisato, in maniera tardiva, dal Presidente Teresi. Il Presidente 

ha potuto constatare che i lavori proseguano rispettando la tabella di marcia, e si sup-

pone che l’apertura avverrà nei primi di giugno; sottolinea di essere un po’ scettico a 

riguardo, visto che c’è ancora un bel po’ di lavoro da fare . 

Il Presidente Lo Sardo chiede al Segretario, che se dovesse venire a mancare il nu-

mero legale durante lo studio delle proposte, di utilizzare il telefono per chiamare i 

membri per capire ed accertarsi se è dovuto ad un problema di connessione, il quale 

si presenta anche quando si riceve una chiamata, causando la disconnessione dalla vi-

deoconferenza. Il Presidente rivolge le stesse parole ai membri della Commissione.  
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Il Presidente Lo Sardo alle ore 09,12, consente del tempo, ai membri della Commis-

sione,  per lo studio delle proposte,  rimanendo collegati in videoconferenza. 

Si dà atto che alle ore 9,38 si disconnette il Cons. Palazzo. 

Si dà atto che alle ore 9,39 si riconnette il Cons. Palazzo. 

 

Alle ore 10,56  riprende la seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che anche oggi si è provveduto allo studio ed al-

la ricerca delle proposte per la programmazione. 

Il Presidente Lo Sardo comunica ai membri della Commissione che stamattina non 

ha trovato linea internet nel PC a seguito della dismissione della centrale telefonica, 

senza alcun preavviso ed ha dovuto fare la ricerca delle proposte attraverso una car-

petta in suo possesso. Il Presidente lamenta le continue mortificazioni da parte dell' 

A.C.. 

Il Presidente Lo Sardo sottolinea inoltre, che farà presente in Consiglio ciò che è 

accaduto. 

Il Segretario informa il Presidente che è stata inoltrata d’urgenza, una mail alla SISPI 

per provvedere al trasferimento dei PLI e successiva configurazione, presso i locali di 

Largo Pozzillo. 

Il Cons. Palazzo è amareggiato per il disservizio, ma spera che si possa risolvere  in 

tempi brevi. 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 11,04. 

 

 

 

 

   Il Segretario        Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                 F. Umberto Lo Sardo 
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